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应应急急厕厕所所变变门门头头房房
会会展展中中心心广广场场不不““方方便便””
高新城管称：将来有新新建建计计划划

文/片 本报记者 刘飞跃

广场上无处“方便”
得回家上厕所

人都有三急，出门在外找
公厕找不到确实比较难受。6
日，家住高新区国际会展中心
附近的陈先生再次向有关部门
反映，偌大的国际会展中心广
场现在竟然找不到“解手”的地
方，来这里溜达完后还要回家
上厕所。

“连个解手的地方都没有，
怎么能叫国际会展中心呢？”陈
先生反问。

陈先生称，原来会展中心
广场有厕所，就在一楼那些餐
馆以及洗车的地方，后来这些
厕所就莫名其妙地消失了，最
后变成了门头房，老百姓上厕
所就成了很大的问题。

“最简单的方法就是把厕
所恢复原貌，也不用政府去投
资，这其实就是一个管理问
题。”陈先生说。省城出租车驾

驶员张师傅对此也深有感触，
他说，两年前高新会展中心还
有两个厕所，一个在会展东路，
一个在会展西路，后来不知道
何时再去上厕所的时候，两个
厕所门已经被锁上了。

“在舜华路那边貌似还有
一个，但是不好停车，想去那里
上厕所很难。”张师傅说。

就两个厕所
还都被“占”了

7 日上午 9 点半，记者来
到了高新区会展中心广场外。
临近工业南路的广场南门内侧
竖立的“济南国际会展中心应
急避难场所示意图”显示，在会
展西路、会展东路和会展路的
两个交叉口分别设置了两处

“应急厕所”。
按照地图所示，第一处厕

所位于会展西路。该处厕所上
面的标志已被拆除，两扇玻璃
大门紧闭，门上写着“此门已
坏”，门上还挂着两件围裙。透
过模糊的玻璃门，记者看到里

面放着桌椅，而且放置着“龙
虾牛蛙”的广告牌。

而在会展东路和会展路
交叉口的另一处厕所同样大
门紧闭，该处厕所标志也被拆
除，而且两扇大门贴满了硬
纸，从外面根本看不到里面的
情况，不过从油光发亮的铁索
来看，此处应该常有人来贮藏
东西。

“原来这地方有两个厕所，
现在都关上了。我们都去附近酒
店或者万达上厕所，有时候很不
方便。”来此晨练的市民说。

早上9点50分，记者步行五
百多米来到了会展中心附近的
万达广场，在地下一层记者发
现了此处有厕所。而在万达周
边有一家大型餐馆和咖啡馆，
不过因为时间未到，餐馆和咖
啡馆此时尚未开门。

城管部门有回复
未来将建新厕所

陈先生就住在高新会展中
心附近，平时周六周日就会去

会展中心广场转转，但是因为
没有厕所就只能回家去上厕
所。“我离家近还好办，会展中
心每年搞那么些会展活动，人
来人往的没处上厕所咋办？”陈
先生说。

见到厕所无缘无故消失，
陈先生把情况反映给了高新区
城管局，这已经是第三次反映
了。上一次，高新区城管局回复
他，修建厕所需要报批，而且名
额已经用完，待下一期公厕建
设时将考虑会展中心周边公厕
建设问题。

“下一期是明年还是后年？
前段时间城管答复了我，现在

仍旧没有动静。”陈先生说。
12月6日，高新区城管局对

此回应。该局相关工作人员称，
现在国际会展中心周边有三个
厕所，都在使用当中，而且城管
局已经与周边酒店协商，市民
有需求可以去周边酒店上厕
所。而对于市民反映的厕所被
承包的说法，该人士表示不太
清楚，并且认为这种情况存在
的可能性不大。

该工作人员表示，高新区
按照市政府要求建设厕所，三
年间高新区中心区已经建设了
30 处厕所，将来高新管委会肯
定有建设厕所的计划。

近日，家住济南高新区国际会展中心附近的陈先生反映，偌大的一个会展中心广场连个厕所都没
有，先前修建的厕所大门紧闭，现在上个厕所都成了难事。记者探访得知，目前广场东西两侧有两个厕
所，但已经无法使用。高新城管称，市民如有紧急情况，可以去周边酒店商场解决，未来高新管委会有
新建厕所的计划。

会展中心广场上原有的两处厕所。

厕所大门紧闭。
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